



*Christine Jakob, Gemeinderats- und
Generalratskandidatin*

*Heinz Ruffieux, Generalratskandidat
(Wahlkreis Galmiz)*

Felix Stoffel, Generalratskandidat

Abbau reglementarischer Hürden im Energiebereich

Trotz Klimakrise scheitern nach wie vor viele Energieprojekte an Einsprachen und nicht zeitgemässen Reglementierungen. Neustes Beispiel dafür ist die Erweiterung des Biomassezentrums Seeland, welche nach viel Aufwand des Gesuchstellers nicht bewilligt wurde, weil es nicht zonenkonform sei.

Die FDP setzt sich dafür ein, überholte Gesetze, Reglementierungen und Vorschriften an die neuen Begebenheiten anzupassen, sei dies bei der Raumplanung, Energieversorgung, Elektromobilität oder anderswo.

Des Weiteren befürworten wir einen sinnvollen und nachhaltigen Um- und Ausbau der bestehenden Stromnetze, damit diese den neuen Anforderungen gewachsen sind. Hierzu unterstützen wir die lokale, kostengünstige und umweltfreundliche Stromproduktion sowie deren effiziente Verteilung und Speicherung.

Weniger Hürden zugunsten einer nachhaltigen und bezahlbaren Energieversorgung – aus Liebe zu Murten!

Setzen Sie sich im September für eine fortschrittliche Energiepolitik in unserer Region ein und wählen Sie FDP!

FDP

Die Liberalen
